

Atleta que perdió medalla intentó suicidarse

Sexualidad casi la mata

◆ EFE

Nueva Delhi

La atleta india Santhi Soundarajan, que perdió su medalla de plata ganada en los 800 metros de los últimos Juegos Asiáticos por dudas acerca de su sexualidad, intentó suicidarse ayer en su casa.

Según la policía, la atleta fue hallada inconsciente por sus vecinos en las afueras de su casa.

Santhi, que tenía 25 años en el momento de obtener su medalla, aún no ha alcanzado la pubertad pese a que su certificado de nacimiento establece que era niña en el momento de nacer, aunque parece un hombre.



TOMADO DE INTERNET

Santhi aseguró que solo se tomó unas pastillas por un dolor de estómago.